

SIGNATURES SINGULIÈRES

Le magazine digital des talents français

**CARNET
D'ADRESSES
2024**

Architectes d'intérieur,
artisans d'art,
luminaires, mobilier,
papiers peints,
salle de bains, tapis...



CHORÉGRAPHE DE LA MATIÈRE

Depuis plus de vingt ans, les Ateliers Berger participent au rayonnement du savoir-faire artisanal français. Leurs décors signés habillent les demeures privées et les boutiques des Maisons de luxe dans le monde entier. Plébiscités pour leur audace, les Ateliers Berger élèvent les décors d'intérieur au rang d'œuvres d'art. Jouant avec l'amplitude des courbes et des lignes ou la superposition des reliefs et des tracés, ils ne cessent de surprendre une clientèle prestigieuse. En cause, leur curiosité naturelle et une quête perpétuelle de nouveaux procédés. Chez les Ateliers Berger, chaque projet est unique. Et cette singularité passe par l'élaboration d'une substance élémentaire innovante. N'écouter que les limites de leur créativité, ils jouent les alchimistes, mariant les terres, les sables et les chaux, dosant les pigments ou modelant des formes instinctives. Chacun de ces savants mélanges donnent naissance à un décor unique. « Une œuvre de lumière et de mouvements qui crée un sentiment mémorable de jouir de l'exception... ».

*Ci-dessus : Martin Berger.
Page précédente et à droite : décor mural
maroquinerie de luxe et séparation double vantaux
pour salon de luxe.*



A CHOREOGRAPHER OF MATERIALS

For more than twenty years, the Ateliers Berger have been contributing to the development of French craftsmanship. Their signature decors are displayed in private residences and in the boutiques of luxury brands throughout the world. Known for their audacity, the Ateliers Berger elevate interior decorations to the level of works of art. Playing with the amplitude of curves and lines or the overlap of reliefs and lines, they never cease to amaze their prestigious clientele. This is due to their natural curiosity and a constant quest for new processes. At Ateliers Berger, each project is unique. And this uniqueness is achieved through the development of an innovative elemental substance. Listening only to the limits of their creativity, they play the part of an alchemist, combining earths, sands and limes, dosing pigments or modeling instinctive forms. Each of these skilful mixtures gives birth to a unique decor. «A work of light and movement that creates a memorable feeling of enjoying the exceptional...».

*Above: Martin Berger. Previous page and right:
luxury leather goods wall decor and double-leaf
partition for luxury living room.*



Ateliers Berger
8 rue de la Mure
38000 Grenoble
Tél. : +33 (0)4 76 17 22 04
www.ateliersberger.com

 [ateliers.berger](https://www.instagram.com/ateliers.berger)

